

303	UTBM service communication	L'Est Républicain	4 octobre 2013
		Luxeuil et sa région	Jcup feu vert - ingénieur en mécanique - jeune diplômé - automobile - Théo Chalal

Vauvillers

La passion du sport automobile



■ Théo Chalal, 23 ans, sur le podium (au centre) finit l'année sur des chapeaux de roue.

La deuxième JCUP Feu Vert s'est déroulée sur le circuit de la Ferté Gaucher (77). Cinq pilotes ont démontré leur talent et leur potentiel en Logan Jcup. Ils rejoignent les 5 pilotes qualifiés sur le circuit Paul Ricard. La demi-finale a été remportée par Théo Chalal de Vauvillers.

Au départ ils étaient 250 jeunes pilotes, répartis en 4 groupes sur 4 ateliers théoriques et pratiques, dont 2 évalués.

Théo Chalal, 23 ans, de Vauvillers finit l'année 2013 sur les chapeaux de roues. Après avoir décroché son diplôme d'ingénieur en méca-

nique au sein de l'UTBM de Belfort/Montbéliard, le 12 septembre, il décroche son premier emploi 5 jours plus tard et gagne la demi-finale de la JCUP Feu Vert sur le circuit de la Ferté Gaucher. À la 2e place sur le podium, Tony Selvinelli de Montbenois (25).

Passionné de sport mécanique (il pratique aussi le trial moto), 2e du championnat AFATA 2013, Théo s'est réellement pris de passion pour l'automobile depuis l'année dernière, en s'essayant aux sélections Rallye Jeunes par hasard, il réussit

l'exploit d'être parmi les 40 finalistes sur 5 000 candidats au départ. Il terminera finalement 16e.

En 2013, Théo a roulé sur circuit pour apprendre et se perfectionner, et a acquis une plus grande connaissance du pilotage automobile. Il espère bien mettre à profit ce savoir pour décrocher les 22 et 23 novembre la finale JCUP Académie qui aura lieu sur le circuit d'Abbeville dans la Somme. Le vainqueur remportera au choix : 3 000 € pour réaliser un projet automobile ou 3 000 €, à utiliser dans un centre auto.